

Un joli chemin dans la forêt du Geisbühl

Écrit par Catherine

Vendredi, 23 Septembre 2011 09:35 -

Inauguré au début de l'été par les services de la mairie en présence de Jean Rottner , maire de Mulhouse et de Fabrice Ciarletta , adjoint en charge de l'écologie urbaine et des Espaces Verts , un agréable chemin goudronné et aménagé avec éclairages et bancs dans le petit bois de Dornach sous la maison de retraite du Geisbühl vous permet désormais de rejoindre le bas de la colline de Dornach vers la gare au niveau de la rue de la mer Rouge depuis la rue du Beau regard . Cette réalisation proposée en conseil de quartier de Dornach trouve une concrétisation positive de la démocratie participative des habitants.

Cette petite forêt urbaine , insolite à Dornach , avec de magnifiques arbres centenaires est ainsi valorisée par ce nouvel aménagement qui pourra être emprunté par tous les dornachois qui souhaitent rejoindre la nouvelle gare tram-train depuis le haut du quartier ou inversement monter vers le haut de la colline . Les pensionnaires des deux maisons de retraite « Geisbühl » et « Panorama » pourront de même profiter d'un lieu de promenade agréable et reposant . Il est considéré comme un parc municipal fermé le soir avec des barrières à ses 2 accès .

